



Nomos

Treuepflicht und Rechtsfolgen – ein systematischer Überblick



Verstöße gegen die mitgliedschaftliche Treuepflicht und ihre Rechtsfolgen

Von Dr. Tobias Jenne

2022, 289 S., geb., 81,- €

ISBN 978-3-8487-8753-1

(Studien zum Handels-, Arbeits- und
Wirtschaftsrecht, Bd. 203)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8753-1

Als eines der wichtigsten Instrumente ist die mitgliedschaftliche Treuepflicht im Orchester des Gesellschaftsrechts von überragender Bedeutung und durchdringt ein jedes Gesellschaftsverhältnis. Ungeachtet der erheblichen praktischen und akademischen Relevanz lassen Literatur und Rechtsprechung bis heute ein einheitliches System, eine stringente Dogmatik und eine konsistente Lösung vermissen.

Das Werk arbeitet ausgehend von einer präzisen Formulierung einer Rechtsgrundlage, Inhalt, Umfang und Grenzen der Treuepflicht heraus, um so schlüssig und möglichst praxisnah zu klären, wann bzw. ob eine Verletzung der Treuepflicht vorliegt und wie Rechtsfolgen bestmöglich systematisiert und bestimmt werden können.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos

Duty of Loyalty and Legal Consequences – a Systematic Overview



Verstöße gegen die mitgliedschaftliche Treuepflicht und ihre Rechtsfolgen

By Dr. Tobias Jenne

2022, 289 pp., hc., € 81.00

ISBN 978-3-8487-8753-1

(Studien zum Handels-, Arbeits-
und Wirtschaftsrecht, vol. 203)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8753-1

As one of the most important instruments, the duty of loyalty of a member is of paramount importance in the orchestra of corporate law and permeates every corporate relationship. Despite its considerable practical and academic relevance, literature and case law to date lack a uniform system, a stringent dogmatics and a consistent solution.

Starting from a precise formulation of a legal basis, this work elaborates the content, scope and limits of the duty of loyalty in order to clarify conclusively and as practically as possible when or whether a breach of the duty of loyalty has occurred and how legal consequences can be systematised and determined in the best possible way.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary